

Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende eines mühsam gewordenen Weges. (Franz von Assisi)

In grosser Trauer nehmen wir Abschied von meinem lieben Mami, Schwiegermami, unserem Grosi, meiner Schwester und Schwägerin

Katharina Ott-Meier

7. März 1935 – 3. September 2018

Wir danken dir für den Weg, den wir gemeinsam gehen durften, für deine Liebe und deine Güte. Alle, die dich kannten, wissen, was wir verloren haben.

Wir vermissen dich sehr:

Franziska und Adrian Gröbli-Ott
Fabian Gröbli
Michelle Gröbli
Kaspar und Gail Meier-Bartlett

Urnenbeisetzung am Donnerstag, 13. September 2018 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Schwerzenbach. Anschliessend Abdankung in der reformierten Kirche Schwerzenbach. Auf Wunsch der Verstorbenen wird auf Trauerkleidung verzichtet.

Für allfällige Spenden berücksichtige man TIXI Zürich, Fahrdienst für Menschen mit Behinderung, 8047 Zürich, PK 80-14900-0

Traueradresse:

Franziska Gröbli, Erlenstrasse 7, 8955 Oetwil a.d.L.